

Lo mejor del foro

Vergonzoso (¿Cada medio de difusión da su "tiempo" observado y previsto?)

Tema: Vergonzoso

31 Julio

De: holifda

El domingo pasado la presentadora del tiempo en la primera Ana de Roque predijo para mi zona en jaen lo siguiente:

Lunes, temperaturas sin cambios

Martes, en ligero ascenso.

Miercoles, temperaturas sin cambios.

Si tenemos en cuenta que el domingo fue aqui el dia mas caluroso de todo el mes en el que llegamos a alcanzar los 39º y la prevision de esta señorita, las temperaturas hubieran sido las siguientes.

Lunes, sin cambios 39º

Martes, en ligero ascenso al menos 40º

Miercoles, si cambios al menos 40º

La diferencia es que el lunes tuvimos 35º, martes 33,5º, y hoy miercoles 32º

Este es el rigor informativo de television española y en general de todos los canales de television en los que los presentadores se dirigen a nosotos como subnormales o niños de pecho. Esto es una verguenza solo los veo para reirme porque es un asco.

Una equivocacion de 4º, 6,5º y 8º es tomarte por el pito de un sereno que se vayan a donde yo se

vientos del norte

Respuesta de: carboner

La verdad es que si es bastante vergonzoso ver el tiempo en las cadenas de televisión, sin ir mas lejos la prevision para mañana en mi zona es totalmente distinta si ves un canal o otro, segun TVE mañana en la Comunidad Valenciana tendremos cielo cubierto y chubascos tormentosos localmente fuertes en cualquier punto y segun Antena 3 mañana tendremos cielo totalmente despejado y para colmo de mis males las dos cadenas dicen que la fuente es el INM, mi pregunta es: ¿ habra dos INM?, por favor que alguien me lo explique.

Plou poc, pero per a lo poc que plou, plou prou.

Respuesta de: Mammatus

Y lo de las radios tambien.

Situación: Mi coche a las 14:30, voy oyendo la Cadena SER, dan el pronostico de situación actual, dicen lo siguiente:

En estos momentos la temperatura mas baja la da Santander con 21°C, y la mas alta de toda españa la tienen en Valencia con 27°C

Miro el termometro de mi coche y marca 30°C, veo otro en la calle a la sombra y marca 30°C.

No se los datos exactos pero calculo que a esas horas, mas de 10 capitales de provincia superaban los 27°C.

Osea, que ya no es que no den una en los pronosticos, es que son incapaces de informar correctamente del tiempo actual, y eso me parece muy pero que muy grave.

Pero yo quiero romper una lanza ahora en favor del INM, es decir, el INM no es el que les da los pronosticos hechos a las cadenas, sino que facilita los datos, y con estos, los "meteorólogos" de las cadenas hacen sus pronosticos.

Saludos
Mammatus

Respuesta de: Red Oak

Bueno, bueno, no os quejéis que yo he oído a Florenci Rey (Grupo Prisa) en varias ocasiones con tiempo de poniente en Madrid decir: En Madrid llegarán a los 18 C, aunque con la isla de calor posiblemente lleguen a los 20 C. ¡Isla de calor con un poniente de 40 km/h y una presión de 1000 mb!. Además, la cadena Ser da unas temperaturas para Madrid bastante más altas que las reales, las que dan en directo es comprensible, pues las toman en la Gran Vía (como si ler pongo un secador a mi termo), pero las previstas.....

Luego tenemos al El País, bueno, según éstos Madrid da la máxima de España unas 100 veces al año, cuando en realidad puede que pase una o dos veces al año, es acojonante ver cómo Madrid supera a Sevilla o Córdoba un día sí y otro también.

Yo que ´ queréis que os diga, pero al info en los medios es sencillamente detestable, pero tened en cuenta que no al hacen para nosotros, la hacen para toda la peña.

Podríamos escribir un libro, ayer mismo el payasete de Telemadrid decía que era casi imposible que cayeran tormentas en Madrid, como mucho alguna aislada en la sierra norte..... debe ser que vi un espejismo.

Respuesta de: Mammatus

Efectivamente Juanjo, eso tambien lo oi yo.

Hace una semana el mismo Florenci Rey comento que en Madrid ese dia llegaríamos a los 38°.

Ese dia no pasamos de 28°.

Pero es así todo. Lo que comentas de las temperaturas siempre mas altas, es verdad. Todas las mañanas sobre las 7:30 estan dando 23°, 24°, o 25°, cuando en realidad estamos a 19° ó 20°.

iiiCoño no les cuesta trabajo cojer los datos del INM!!!

Y si lo hacen para toda la peña, pues que quieres que te diga, la ancianita que a las 7:30 está oyendo la radio, y va a salir a la calle y la dicen que estamos a 25° y se encuentra con 19°....pues eso, que con 19° se agradece una chaquetita ¿no?.

En fin es nuestro sino....mi madre cuando me dice:

"Pues en la radio han dicho..."

Mi respuesta es:

Mama!!! ni caso!!!

Saludos

Mammatus

Respuesta de: Jose V.

Creo que este tema es recurrente en el foro, y llevais razón, pero creo que el problema no es solo de la información meteorológica, sino que efecta de algún modo a toda la información, hemos entrado en la moda del sensacionalismo, si se produce un altercado entre un vecino de un barrio y otro vecino de origen extranjero, antes de indagar ya se trata de un incidente de tintes racistas, no dudo que en muchos casos es así pero quizá en otros no.

Quien no se ha reido en alguna ocasión leyendo o escuchando el tratamiento y la información que se da a un suceso vivido en directo, es de risa en muchos casos. Y dentro de los diferentes medios de comunicación los hay mas propensos a la dramatización y el sensacionalismo que otros.

Yo referente a esto contare la información dada por Madrid directo hace creo recordar unos 3 años, seguramente ya lo he contado en el foro, pero bueno, estos señores se desplazaron a Cercedilla en medio de una nevada **normal**, osea 10-15cm sin viento pausada durante todo el día, la temperatura no era inferior a -1. Bien parecía que estaban en siberia, el titular rezaba, impresionante nevada en Cercedilla la mayor de los ultimos años, lleva nevando todo el día, ese mismo año y el año anterior se habían producido nevadas de más de 15cm, con vientos fuertes del NO y temperaturas inferiores, aparte de las famosas de Reyes, Nochevieja, etc que vivi personalmente con más de 30cm en algunos puntos y coches bloqueados en la carretera de Los Molinos a Cercedilla.

A que obedece esta desinformación, pues no creo que a nada en particular, tan solo a la falta de profesionalidad de los medios de comunicación y de muchos periodistas que ya hace tiempo que se preocupan más de las audiencias y ventas que de informar con seriedad.

Un saludo.

Respuesta de: Red Oak

Ahí le duele Jose V., ahí le duele.

Los periodistas están un poco mitificados, como dice Mammatus: "lo han dicho en la radio", "oye que es verdad, que lo han dicho en la tele". El sensacionalismo es norma en toda la prensa, con 32 C hace muchísimo calor en Madrid y cuando baja 5 o 6 grados por una entrada del norte en verano es que el clima está loco por el efecto invernadero y por el Niño.

Creo que huelga hablar más de el tema prensa, podríamos hablar a todas horas.

Adios!

Respuesta de: josillo

Para sensacionalistas los de Canal 9 (Televisión Valenciana), cuando hay algún temporal de nieve en la península, se van a las montañas más recónditas del norte de Castellón y Valencia, o de la sierra de Mariola para sacar unas imágenes de algunos copos de nieve, y luego el titular es "nieve y frío en toda la comunidad".

Está bien que informen, ya que aquí es noticia que nieve, aunque a veces lo hace con fuerza (cómo en diciembre de 2001) pero cuando es una nevada de 4 copos, que a mitad de mañana se convierte en lluvia, la exageran para hacer creer que ha estado nevando todo el día.

Otra cosa que no dicen, ni en medios nacionales ni regionales, es del calor que se pasa en la costa, yo he estado años yendo a Alicante en Verano, no para veranear, y viendo tantos madrileños y gente del centro allí pasando sudores, me reía.

Por mucho que se quejen los madrileños del calor que hace en Madrid, creo que en eso están influenciados por el sensacionalismo, no creo que sea mejor que esto, allí muchas noches bajan de los 20°C, y algún día, con 32 °C no se pasará tanto calor, aquí nos pasamos todo el verano prácticamente con mínimas superiores a 20°C y máximas de 30 a 32, pero la humedad y la sensación de calor es mucho peor.

Y que no se ofendan los madrileños, yo sólo critico que manejan la información cómo quieren, igual a alguien le conviene vender apartamentos en la costa y por lo tanto, hace mucho calor en Madrid y se está muy bien en el mediterraneo, tampoco es eso. Yo si viviera en Madrid, en verano me iría a la sierra, sin duda.

Saludos, Josillo.

Respuesta de: Mammatus

Yo lo hago Josillo, yo lo hago, pienso que es de masocas, irse de vacaciones a un sitio donde hace mas calor que donde vives.

Eso si, no estoy de acuerdo en lo que dices de el calor de Madrid. Hablas de 32°C, seguro que en la costa con 30° hace muchisimo mas calor que en Madrid con 32°. El problema es que 32° en Madrid, es una situación fresca. Te aseguro que la sensacion de salir a la calle con 39° ó 40°, aunque no haya mucha humedad, es terrorífica. Pueden dar fé otros paisanos de otras ciudades donde hace mas calor aún.

Para mi, lo mas terrorífico, deben de ser los 40° ó 41° en Murcia capital, con humedades rondando el 50 ó 60%. Eso tiene que ser un crimen.

Saludos

Mammatus

Respuesta de: Red Oak

Tienes toda la razón josillo, mira estas son las medias de Julio y Agosto en los areopuertos de Madrid y Valencia:

Julio: Madrid - 32.7 y 16.0 Valencia - 29.8 y 19.4

Agosto: Madrid - 32.0 y 15.5 Valencia - 29.8 y 20.0

Si a esto le sumas las humedades rondando el 70 en la costa y los poco más de 30 en Madrid.....

Pero lo más importante es que no es lo mismo estar currando que estar de vacaciones, cuando curras "hace mucho más calor", que cuando estás tomando una birra en una terracita a las 12 de la noche.

Respuesta de: Red Oak

Sí Mammatus también tienes razón, pero es que este Julio en Madrid no hemos pasado de 36 (y en muy pocas ocasiones), hemos tenido mínimas en torno a los 15-17 y muchos días un vientecillo del noreste de lo más agradable, mientras que en Valencia no se han librado de los eternos 28-29 con 70 de humedad, que quieres que te diga, yo prefiero el calor seco.

Otra cosa es el típico día en Madrid con 38 C, que sí, es horrible, pero no suele ser muy habitual y si pasa es dos o tres veces en todo el verano. Tampoco debemos olvidar los típicos días de oeste o suroeste que disparan los termómetros en Valencia hasta los 38 C.

Pero que repito lo de antes, no es lo mismo estar en Madrid currando todo el puto día que estar en Gandía todo el día en remojo en la playa y cuando se va el sol de copitas en la nit valenciana.

Yo puedo hablar de mi experiencia, suelo ir a Barcelona 5 días todos los veranos, bien, contando que hace bastante menos calor que en Valencia.... joder! yo hay días allí con 27 C que sudo sin parar, me levanto con la cama mojada y la sensación de carga y bochorno es impresionante. También reconozco que hay mucha stardes de brisa que ese está de miedo. Entre el calor de Barcelona y el de Madrid casi que me da igual, pero prefiero soportar el seco de Madrid que el húmedo de Valencia, pero bueno, sobre gustos....

Otra cosa Mammatus, tampoco e slo mismo vivir donde tú y yo, en las afueras del norte, que vivir en pleno centro, donde la temperatura no suele bajar de 20 C.

Respuesta de: josillo

Estoy de acuerdo con vosotros, con la humedad de Valencia, se pasa mucho más calor aquí. Bueno, también te estoy hablando de una ciudad grande (1 millón en el area metropolitana), supongo que en un pueblecito cómo Moraira, Oliva, Tavernes de Valldigna, se llevará mejor por aquello de la isla de calor, y porque apetece salir del bullicio de las capitales, lo que yo no haría es meterme en Benidorm en Agosto.

Yo personalmente voy a un pueblo de Albacete (1043 metros altura), a medio día, el termómetro casi siempre supera los 35 °C, pero a las 12 de la noche, hay que ponerse chaqueta, y luego, cuando vuelvo a Valencia, normalmente por la noche, y con unos 26 ó 27°C, me meto en el ascensor, y llego a mi piso sudando ya, cuando allí en el pueblo, para sudar tienes que hacer esfuerzo.

Eso sí, allí antes de las 13:00 la mañana se mantiene más bien fresca, desde esa hora hasta las 17:00, no verás a nadie en la calle, cae el sol a plomo, se echan la siesta, luego a la piscinita, a las 20:00 la cervecita en una terraza, ya con 25°C, y después de cenar, la chaquetita y a dar un paseo con 17°C o menos.

Saludos, Josillo.

ram@meteored.com